

## INE pide aplazar la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Riky Moreno: En esta convocatoria del INE no hay candidatos, no hay interés del pueblo, de los mexicanos, de ser parte del Poder Judicial de la Federación. Yo no sé si esto lo tenían mapeado, que no había interés.



Gabriel Mimi: No, ellos esperaban 100 mil candidatos, no van ni 3 mil candidatos. Pero esa no es la única razón, no les da el tiempo de organizarlo, es un montón de tarea lo que tiene que hacer, es una de las razones por las que piden 90 días para aplazar la elección. **Ricardo Monreal** calificó el aplazamiento como innecesario, confiando en que el INE va a poder hacerlo en el tiempo estipulado.

[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1xnUq7oANwauPgnRn?e=ARdrO](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xnUq7oANwauPgnRn?e=ARdrO)

L